

Paro General de 48 Horas, a Partir del Lunes, Ordena la CGT Argentina

Demanda el Retiro de López Rega y Hacer Efectivos los Aumentos Acordados

- ★ Apoyo a Isabelita, Pero Repudio al "uso Indiscrecional del Poder"
- ★ La Central Tiene Tres Millones de Afiliados, en las Principales Actividades
- ★ Un Estallido, Cerca del Departamento de Balbín, Mató a dos Personas

BUENOS AIRES. 4 de julio. (Latín. AFP y AP)—La CGT ordenó esta noche un paro general de 48 horas que comenzará el lunes próximo.

La poderosa central obrera argentina demandó a la Presidenta Perón que retire del gobierno a su secretario privado, José López Rega, quien es también ministro de Bienestar Social, y exigió que se hagan efectivos los aumentos del ciento por ciento y superiores, que ya habían sido acordados antes que la jefa de Estado dispusiera el tope del 50 por ciento a las alzas salariales.

Una declaración oficial de la CGT, distribuida esta noche, reafirma el apoyo de la central a la Presidenta Perón, pero repudia el "uso indiscrecional del poder" que "tiende a generar enfrentamientos".

La decisión de ir al paro general se acordó luego que fracasaron todos los esfuerzos por llegar a un acuerdo entre el gobierno y los sindicatos.

Por lo demás, muchos sectores de la producción están en huelga desde el lunes pasado; en algunos casos, los obreros han rebasado a líderes locales abiertamente oficialistas.

La CGT tiene tres millones de afiliados; sus sindicatos controlan las más importantes ramas de la actividad económica.

Hube, además, estos otros acontecimientos:

Una bomba estalló en un bar, a pocos metros de un departamento que es a la vez vivienda y despacho jurídico, y donde acostumbra pasar las noches el presidente del partido Unión Cívica Radical, Ricardo Balbín. El artefacto mató a dos personas e hirió a otras siete.

En la madrugada hubo otro atentado terrorista a pocos metros del edificio del diario independiente "La Opinión", que ha sido criticado por el gobierno.

Tres agentes de una dependencia no identificada arrestaron al periodista francés Edouard Balby, del semanario "L'Express". La detención provocó protestas de la embajada francesa, del senador radical Solari Yrigoyen y de la Asociación de Corresponsales de la Prensa Extranjera. Sin embargo, Balby no ha sido liberado; inclusive se ignora dónde está recluido.

Por segundo día consecutivo, la Cámara de Diputados interpeló al ministro de Economía, Celestino Rodrigo, respecto a su política de austeridad. El legislador peronista Jesús Porto pidió la renuncia de Rodrigo y de José López Rega, ministro de Bienestar Social y secretario privado de la Presidenta Isabel Perón.

PROLIFERAN LAS HUELGAS

Continuaron hoy las huelgas, particularmente en los sectores metalúrgico, textil, automotriz y de construcciones navales. También holgaron los trabajadores del Ferrocarril San Martín.

Hay movimientos huelguísticos en Buenos Aires; en toda la provincia de Córdoba y en las ciudades de Rosario, Berisso, Ensenada, La Plata —donde se suspendieron las clases, además— Mendoza, San Martín, Vicente López y otras localidades.

Sólo en La Plata, a unos 50 kilómetros de aquí, hay 300.000 obreros parados.

En Rosario, unos 12.000 trabajadores hicieron una manifestación por el centro de la ciudad para denunciar a los líderes locales oficialistas de la CGT.

En el Bar Ibérico, en plena zona céntrica, estalló hoy una bomba que causó dos muertos y siete heridos.

A pocos pasos del bar, un hermano de Ricardo Balbín tiene un despacho jurídico que el líder radical, de edad avanzada y radicado en La Plata, usa con frecuencia para dormir cuando se queda hasta tarde en Buenos Aires.

Otro artefacto explosivo detonó ante un local seccional del Partido Comunista, y una tercera bomba estalló a pocos metros del diario "La Opinión".

El matutino informó de este hecho y se preguntaba "... si el atentado no habría estado dirigido en realidad en contra nuestra".

INFORMACION DESMENTIDA

"La Opinión" fue desmentido y criticado por el gobierno, luego que informó de un altercado —en presencia de la señora Perón— entre López Rega y el comandante de la Marina, almirante Emilio Massera. Sin embargo, el periódico hace notar que Massera no declaró inexacta su información.

Un comando guerrillero atacó a balazos la comisaría policial de Florencio Varela, en un suburbio bonaerense, y en Córdoba fue hallado el cadáver del empleado bancario Emilio Alvaro Antonio, de 26 años, asesinado de cinco balazos.

El periodista francés Edouard Balby fue arrestado en el Hotel Claridge, cuando se disponía a enviar una crónica sobre la crisis a la revista parisiense "L'Express"; ninguna dependencia policial ha informado oficialmente del hecho, pese a las protestas.

El ministro de Economía, Celestino Rodrigo, fue hoy nuevamente interpelado por la Cámara de Diputados.

El secretario de Estado de Hacienda, Armando Prada,

quien también compareció ante la Cámara, dijo que el déficit del presupuesto nacional llegará este año a 76.000 millones de pesos argentinos (31.250 millones de pesos mexicanos), o sea que será superior en un 157 por ciento a lo que se calculó en diciembre pasado.

"La Opinión" dice que las huelgas le cuestan al país el equivalente de \$25 millones de pesos al día.

Y, en un estudio publicado hoy, el Instituto Nacional de Estadísticas y Censos hace saber que el costo de la vida subió en un 21.3 por ciento sólo en junio pasado.

En los últimos doce meses, dice el estudio, la carestía ha subido en un 110.5 por ciento.

El 4 de junio, Rodrigo devaluó el peso argentino en un 50 por ciento y aumentó en más de ciento por ciento el precio de los energéticos.

NUEVO JEFE DEL ESTADO MAYOR

El Ministerio de Defensa nombró hoy jefe del Estado Mayor Interarmas al brigadier Jorge Rafael Videla, quien se había concitado la hostilidad del ala derecha peronista.

Videla fue jefe del Estado Mayor del Ejército cuando el general Leandro Anaya ocupó la comandancia de esa arma; tras la renuncia de Anaya, Videla estuvo tres meses sin comisión.

Se dijo oficiosamente que los mandos insistieron en que Videla fuera nombrado comandante del Primer Cuerpo de Ejército, el más poderoso y con asiento en Buenos Aires; de acuerdo con esta versión, el gobierno vetó esa designación.

El brigadier Videla tomó posesión hoy mismo, y los reporteros que asistieron al acto observaron que, en su discurso, el militar insistió, una y otra vez, en el tema central del "renunciamento personal en aras de los intereses nacionales".

Sectores de la CGT y algunos partidos políticos, así como algunos legisladores, han exigido recientemente las renuncias de López Rega y Rodrigo.

Los mandos supremos de las tres armas han estado reunidos casi sin interrupción para "evaluar la situación", y anoche se habló —aunque no hubo corroboración oficial— de que el Ejército suspendió los permisos y acuarteló las tropas.